



**Fisheries and Oceans
Canada**

**Pêches et Océans
Canada**

Materiel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement
200 Kent Street | 200 rue Kent
Ottawa, ON, K1A 0E6

30004610

7 December / décembre , 2023

Subject/ Object: REQUEST FOR QUALIFICATIONS / DEMANDE DE QUALIFICATION

ADDENDUM / ADDENDA#2

Further to the above- mentioned Request For Qualifications documentation previously posted on CanadaBuys, Addendum (#2) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de la demande de qualification susmentionné précédemment publiée sur AchatsCanada, l'Addenda no 2 est émis.

Questions and Answers

Q1. Is security screening needed for this project?

A1. No.

Questions et réponses:

Q1. Une enquête de sécurité est-elle nécessaire pour ce projet?

R1. Non.

On Section Instruction to Bidders

Delete in its entirety:

7. **COMPLETENESS OF THE BID CHECKLIST**

Insert:

7. **COMPLETENESS OF THE BID CHECKLIST**

Bids will be reviewed and deemed to be complete when the following elements have been submitted by the bidder:

Complete (Y/N)	Action Taken
	Bids are properly signed, that the bidder is properly identified.
	Acceptance of the terms and conditions of the bid solicitation.
	All documents created prior to bid closing but due to technical difficulties Canada was unable to receive them, have been properly submitted and received by Canada.
	All certifications, declarations and proofs created prior to bid closing but due to technical difficulties Canada was unable to receive them, have been properly submitted and received by Canada.

Delete in its entirety

8. PROCUREMENT STRATEGY FOR INDIGENOUS BUSINESS

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Dans la section instructions aux soumissionnaires

Supprimer dans son intégralité:

7. LISTE DE CONTRÔLE DE L'INTÉGRALITÉ DE LA SOUMISSION

Insérer:

7. LISTE DE CONTRÔLE DE L'INTÉGRALITÉ DE LA SOUMISSION

Les offres seront examinées et réputées être complètes lorsque les éléments suivants auront été soumis par le soumissionnaire :

Complété? (O / N)	Mesures prises
	Les soumissions sont convenablement signées et le soumissionnaire est correctement identifié;
	Les modalités de l'invitation à soumissionner sont acceptées;
	Tous les documents créés avant la clôture de l'invitation à soumissionner ont été dûment soumis au Canada, mais qu'en raison de difficultés techniques, le Canada n'a pas pu les recevoir;
	Toutes les attestations, déclarations et preuves créées avant la clôture de l'invitation à soumissionner ont été dûment soumises au Canada, mais qu'en raison de difficultés techniques, le Canada n'a pas pu les recevoir.

Supprimer dans son intégralité

8. Stratégie d'approvisionnement auprès des entreprises autochtones (SAEA)

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.